

travailler en collaboration avec le secteur de la société civile. Elle garantit l'harmonisation de l'approche des partenariats entre Affaires mondiales Canada et la société civile avec la Politique d'aide internationale féministe du Canada, dans le cadre du Programme de développement durable à l'horizon 2030.

La Politique relative aux OSC soutient le renforcement du pouvoir des femmes et des filles et l'égalité des genres. Ses autres objectifs comprennent la promotion de l'innovation parmi les dirigeants des OSC afin de maximiser l'impact de l'aide internationale du Canada.

Les représentants d'Affaires mondiales Canada et des organisations canadiennes partenaires travaillent ensemble dans le cadre d'un groupe consultatif afin de soutenir la mise en œuvre efficace de la Politique relative aux OSC. Affaires mondiales Canada œuvre également chaque année en collaboration avec la société civile pour :

- examiner la mise en œuvre mutuelle de la Politique relative aux OSC et la comparer à ses objectifs et à ses champs d'action;
- discuter de l'évolution des défis et des possibilités des OSC à l'échelle mondiale et nationale;
- échanger des connaissances et des pratiques exemplaires.

La démarche innovante d'un groupe consultatif sur la Politique relative aux OSC a été vue d'un œil positif. Les membres accueillent favorablement l'occasion de discuter de la mise en œuvre de la Politique relative aux OSC dans un environnement collaboratif ouvert. Cela témoigne à nouveau de l'engagement du Ministère à favoriser des partenariats valorisants et efficaces avec la société civile.

La Semaine du développement international est une plateforme annuelle de mobilisation du public d'Affaires mondiales Canada, des conseils provinciaux et régionaux de coopération internationale et d'autres partenaires. Cette semaine leur permet de célébrer les contributions et la participation du Canada à la réduction de la pauvreté.

En février 2018, le thème de la semaine était « Partenaires pour un monde meilleur ». En 2018, les conseils ont rejoint plus de 4,3 millions de Canadiennes et Canadiens, dont de nombreux jeunes, grâce à des activités qui se sont déroulées à l'échelle du pays.

Des jeunes Canadiennes et Canadiens ont assisté à une discussion prestigieuse lors la Semaine du développement international et en ont assuré la co-animation. Ils se sont joints aux dirigeants des OSC et à la secrétaire parlementaire de la ministre du Développement international pour participer à un dialogue constructif sur l'égalité des genres et l'importance du renforcement du pouvoir des femmes et des filles dans le contexte du mouvement #MoiAussi.

Au cours de la Semaine du développement international, la ministre du Développement international a annoncé la liste des organisations qui mettront en œuvre le Programme de stages internationaux pour les jeunes (2018-2021) et l'Initiative de stages internationaux pour les jeunes Autochtones (2018-2022). Ces programmes offrent aux jeunes du Canada la possibilité d'acquérir une expérience précieuse en développement international et de promouvoir les efforts de développement international du Canada à leur retour au pays.

En 2017-2018, grâce au programme de coopération volontaire, 15 organisations canadiennes ont envoyé 1 707 bénévoles canadiens actifs dans différents domaines professionnels travailler avec des partenaires locaux dans 41 pays en développement. (Les bénévoles comprenaient 1 040 femmes et 667 hommes.) Quatre partenaires, à savoir Oxfam-Québec, Jeunesse Canada Monde, Youth Challenge International et Cuso International, ont inclus des « fonds d'innovation » dans leurs projets. Ces fonds permettent aux partenaires locaux de concevoir et de mettre en œuvre de nouveaux modèles d'entreprise et de développement pour les collectivités locales, en particulier dans l'intérêt des femmes et des jeunes.

COLLABORATION AVEC DES PARTENAIRES LOCAUX

Le Canada s'efforce de fournir son aide internationale en utilisant des moyens plus rapides et efficaces pour joindre les populations locales. À l'heure actuelle, le Canada achemine une partie plus importante de son aide vers les organisations locales des pays en développement.

Le Canada renforce également son soutien aux organisations et aux mouvements locaux de défense des droits des femmes dans les pays en développement, ainsi que ses partenariats avec de telles organisations. Ce sont autant d'agents clés du changement qui contribuent à renforcer les droits des femmes et des filles et qui aident les sociétés à réaliser l'égalité des genres. Bon nombre des initiatives décrites dans le présent rapport comptent sur les capacités, l'accès et le dynamisme de partenaires locaux pour obtenir les résultats souhaités.

En 2017, le Canada a lancé le programme Voix et leadership des femmes. Le Canada s'est engagé à affecter 150 millions de dollars sur cinq ans pour répondre aux besoins des organisations locales des pays en développement qui travaillent à promouvoir les droits des femmes et des filles ainsi que l'égalité des genres. L'engagement du Canada en fait l'un des principaux donateurs qui soutiennent les organisations de défense des droits des femmes dans les pays en développement.

Le Fonds canadien d'initiatives locales est l'un des mécanismes grâce auxquels le Canada travaille directement avec les organisations locales, les établissements universitaires et les gouvernements pour réaliser des